
Fr. AYT,tNTAMIFNT-O
DeL MH.Nterpro b€ FL(RíSIMA beL R"fNeóN," qro.

AbMrNrsTRAcrór¡ 2}r?_2er5

\r

\
{\

\
\r
\

q

\
S
Nr\

(\t Nt t\\

\ \$. \-R\\\\\ \ \
\\\ 1 \t

!.Y
il\-\/\\

\

\.ñ \
_\\n- \ 1

N{P
Rr<- I\-\,7\ I t

/ri
,sñ

Y ''J

ACTA Ne- SS,5

sE$[*N ORBINARIA
En ra ciudad de purísíma de BusJo¡ Municipio de purísima der RÍncón,
::,3:".1? :J:Hy?,"i:.:"1q:11¡ 11,bn 

.;;;;;.10", día 22 veintidós demavo del año 2014 dos mir catorce, se reunieron Ji',;Effiiiffi
:,T.iÍi:lJ,',ffj",::iones :: rj:.,fá!,il rñüürr ,,,o en Jardín principar,

1'- Solicita autorización para dar de baja diversos bienes muebles de ladirección de Desarrollo Urbano, ello debido a que los mismos se encuentranen malas condiciones adernás de ser obsoletoé según el diagnpor el departamento de fnformática. At respecto /os r

sin número, zona centro, oe esü-cü;;'"ilTüffi:'l:l HH:frl;Ayuntamiento periodo z01z-z0rs, ros ciudadanos'iomás Torres Montañez,Presidente Munic.ipar y Licenciádo Roberto García urbano, sindico delAyuntamiento, así como los ciudadanos nágio-oies Marco Antonio padíllaGómez, olimpia sabina sardaña Ríos, cóntaoár púbrico Juan Muñoz

ffiiiiI3Í; T,ñil?'n,il:i,?' #:r1::!:g* Jd; Antonio A,ca,á pusa,
' L i ce n c i a d a L i tl iá n E r iza beth ñ i"9,1 

" 
; Ló;;,:r ; r'X"' Jll"ffi r#'ri:1Jo1rt"?quienes actúan con carácter,legal, ádemás'oe la as¡stencia del secretario deAyuntamiento, profesor ¡os¿ Ásunción Torre. óái, quÍen da fe púbrica eneste acto, con er objeto de cerelgy sii¡oÁ-Zr¿¡nar¡a der HonorabreAyuntamiento. En uso de Ia voz el ciuffirr"" rvtlntañez,Presidente Municipal, declara abie¡ta /a sesr'on dlsarrollándose la mismagofl_o¡ntg at siguiente orden det día:

PRIMERo'- Lista de asistencia así como la verificación del quórum legat. seencuentran presentes todos los miembros der Cüárpo Edilicio enunciadosanteriormente, no.a.sí la Regidora Licenciada lsauel cristina Reyes Barajasquien justifica debidamente éu inasistencia, poi ro .u"r, se decrara quórumlegal y por consiguiente todos los acuerdos y iesoluciones que sean tomadosen esta sesión serán declarados como válidbs paráiooos los efectos legatesy administrativos a que haya lugar. ___________

SEGUNDO'- Lectura y aprobáción o modificación del orden del día. Mismoque es aprobado por unanimidad de votos su contenido. _____
TERGERo.- Lectura y aprobación de acta número 054. Aprobándose porunanimidad de 

-votos de lor presentes er contenido d; ra *¡.,'', yestampandosusfirmaspara|aoebioaconstancia
cUARTo'- Intervención del Lic. Gabriel Eduardo García ortega Director de

|,T,X'J:1i: Yjl1l1 ::: li Tlif: de exponer ante er preno-ío';i;'i"ntá*,
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Ayuntamiento, aprueban por unanimidad de votos de los presentes dar de

ná¡a Oet inventaiio de Ia Dirección de Desarrollo Urbano los bienes muebles

descritos en el anexo número "uno" que Se adjunta a la presente acta para Su

debida constancia, mismo que incluye la relaciÓn del equipo con sus

caracteristicas correspond ientes.
En este momento hace uso de la voz el Síndico Lic. Roberto García Urbano
para informar al Pleno que le solicitan acuda al Ministerio Público a efecto de

desahogar una diligencia de carácter ministerial, en la averiguación previa

que se lleva a cabo para esclarecer los hechos presuntamente delictivos de

dos menores que ingresaron al panteón municipal a causar daños, por lo que

se ausentara de la presente sesión reincorporándose a la misma en cuanto
termine la diligencia. ------
2.- El Director de Desarrollo Urbano, solicita a este Honorable Ayuntamiento
su aprobación para el nombramiento del perito tercero en discordia en la
materia de grafoscopia, así como la autorización para realizar el pago de

honorarios correspondiente por la prestación de este servicio, es decir el

equivalente al 50% de los honorarios, lo anterior derivado del procedimiento

administrativo con número de expediente 001/2014. Ello en virtud de que

desde un inicio la parte actora nombró su perito en grafoscopia, y con
posterioridad esta autoridad tuvo que nombrar su perito en la misma materia.
Así las cosas y revisando los dictámenes emitidos por los peritos, se observa

,que existen diferencias esenciales dentro de los mismos, manifestando por

una parte el perito de la parte actora que la firma de la C. María Enriqueta

Buenrostro Perea, no es Ia que se encuentra plasmada en la solicitud

cuestionada, más sin embargo el perito de nuestra parte señala que de

acuerdo a su leal saber y entender la firma sifue realizada y firmada por la C.

Enriqueta Buenrostro Perea, por provenir de su puño y letra, y que se trata de

una firma autentica en su ejecución. Motivo por el cual con fundamento en
el artículo 91, fracción lV, del Código de Procedimiento y Justicia
administrativa para el Estado y los Municipios de Guanajuato, la
,autoridad debe de nombrar como ya se menciono en líneas anteriores
un perito tercero en discordia, para efectos de llegar a la verdad juridica
de los hechos. Haciendo hincapié que al nombrarse este perito los

honorarios del mismo correrán a cargo de ambas partes, por así señalarlo el

arfículo 162, del Código de Procedimientos Civiles para el Estado de
anajuato, aplicado supletoriamente al Código de Procedimiento y
sticia Adrninistrativa para el Estado y los Municipios de Guanajuato.

"solicitando a este Cuerpo Edilicio se emita una determinación al respecto.
'Una vez expuesto y analizado lo anterior este Cuerpo Colegiado aprueba
'.Bor unanimidad de yofos de los presentes nombrar perito tercero en
discordia en la materia de grafoscopia, y cubrir el pago de honorarios

,,correspondientes al 50o/o, es decir la cantidad de $3,150.00 (tres mil ciento
cincuenta pesos 00/100 m.n.) iva incluido. Monto que será tomado de la
partida "Servicios legales, de contabilidad, auditoria y relacionados"
número de cuenta 8-2-1-0-0-1001-501-001-3000-3300-3311-00-00,
presupuesto asignado a Presidencia Municipal.
QUINTO.- Comparecencia del M.V.Z. José Antonio Flores Romero, Director
del Rastro Municipal con el fin de poner a consideración de los miembros del
.Pleno los siguientes puntos: ------------
1.- Solicita aprobación para llevar a cabo la adquisición de 1 BEEF BRISKET
SAW ELECTRIC (sierra para abrir pecho de bovinos y cerdos de más de 160
kilos) la cual tiene un costo de $49,850.30 (cuarenta y nueve mil,
ochocientos cincuenta pesos 30/100 m.n.), incluyendo iva, ello debido a
que la sierra con la que se cuenta actualmente en la dependencia esta en
mal estado. En atención a lo antes descrito este Cuerpo Colegiado aprueha
por unanimidad de votos de los presentes lo solicitado, monto que será
tomado de la partida "Herramientas y máquinas-herramientas" con número de
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sin marca, sin mod:g -rjn ;;,;r,;;;Uffi?J"l#"::JB?1?:t3:l
cerdos de motor TRrFAcfccs Ép, .rrué-rdó+óó'ooot, .¡n marca, serie693TN013-06, sin modero, rnencionando er Director der Rastro Municipar queen acta de ayuntamiento 007 de fecha ro oe JicLmore der año 2009 erAyuntamiento 2009-2012 ,.otdó realizar oiversás acciones tendientes aobtener recursos económico. frrr ra eraboracion-oe ra escurtura de DonHermenegildo Bustos, y dentioiáLtt"r acciones la dependencia del Rastro
f¿,.:Tol'"..15.*^35^bt":^::-fu1"0". pár" iásr"r" er objetivo en rarecaudación de fondos. por ro antes expuesto Jr'ir"".¡¿!xiE'"ür,il,oilpropone ar Ayuntamiento ra conformación o" ,n" comisión integrada por raRegidora Lic' Lillián Elizabeth Domíngue; lóp;;;-y-c. Mrr"o Ant,onio padi'aGómez encargada de verificar el oestino final 

'ce 
los muebles descritos, y unavez que esta comisiÓn tenga un dictamen de lo encomendado sea retomadoel punto en una próxima éesión. De lo anterioiios integranter-á"icu"rpoEdilicio aprueban por unanimidad oe votos-,"-pror"sta presentada por erPresidente Municipal. 

-_______3'- El Director del Rastro. Municipal solicita autorización para dar de bajadiversos bienes muebres de ra dependencia a su cargo, eilo debido ar rnalestado en que se encuentran además de s"l. onsolátos según el diagnosticoemitido por el departamento de lnformátic^'.lll"lpecfo /os miembros ,cel
fvyú?ry¡?nto, aprueban por unanimidad de votos oe ros presentes dar debaja del inventario de Rastro Municipal los o¡enás muebles descritos en elanexo número "dos" que 

" 
se adjunta. a la pr"r"nt" acta para su debidaconstancia, mismo que incluye la relacion oei eqripo .on sus característicascorrespondientes.

SExTo'- se hace presente el cmte. salvador Navarro Aviña coordinador deTránsito Municipar con er.fin de exponer a esta Autoridad Municipar que conmotivo de la remodelación del ¡aro¡n erincipál-v prrr dar cumplimiento alartículo 70 de ra Ley de Tránsito y Transporte olr?stado de Guanaju?t' y
1f,,;|?,^fgfl:l*:.,1: rfnsjlq M;rÉp;i uil"nt", soricita se anarice

¡:i'X':..ii';l#1,?,';i*J,fi ll?..i1?_?._'_?_T.::11.:::_:__ o"' presupuesto

2'- solicita aprobación para dar de baja del inventario de bienes muebtes de
Sr.ff;,:::Tf ffff;,r.:.r"::á1¡rJ oJ 

",*r,iuio .on crave 1604800001,

destinar dos espacios de ra vía púbr¡c; ;;;;;'";ffff;,.,';il"'i"'i"il:1i::que trasladan a personas con capacidades diferentes, mencionando quedicho espacio de estacionamiento será excrusivamente para ascenso ydescenso de estas personas. una vez analizado lo anterior esta AutoridadMunicipal manifiesta su conformidad con ta o"signación de dos 
-rugares

estratégicos para el ascenso y descenso á"-óáLonas con capacidadesdiferentes, destinando para tar iin er espacio uüicado en caile s-J¿ Mayoesquina con Jardín principar, así mismo 
"ru"rá* 

qr" p"r" definir er segundoespacio, primeramente se analizará el proyecio oél"rodelación de la calle
{o::_tlqqz Mojica y ptaza principat. ____-___:____

SEPTIMO" El secretario de Ayuntamiento Profr. José Asunción Torres Díazda lectura a las siguientes iniciativas: -___________

a) La Comisíón de Justicia del Honorable Congreso del Estado, medianteoficio circular número 150 remite a este Ayuntamiento la iniciativa formuladapor las diputadas y el diputado integranies del érrpo parlamentario delPartido de la Revolución Democrática, á efecto de reformar el artículo g de la
!-9v 9:l rrabajo de tos servidores Públicos at servicio oet EsiaJo y o" to"Municipios. Lo anterior a efecto de que r" ,"rit"n a esa comisión lasobservaciones o gomentarios que se estimen pertinentes. una vez que esanalizada dicha iniciatíva, ros integrantes oér preno no hacen ninguna
observación ni comentario al respecto, por lo cuai se dan por enterados del,contenido de la misma.
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b) Las comisiones unidas de Gobernación y puntos constituciona
Medio Ambiente def Honorable congreso def Estado, mediante ofioic
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número 154 remite a este Ayuntamiento la iniciativa de Código Ambiental
para el Estado y los Municipios de Guanajuato, formulada por la diputada y
los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del Partido Verde
Ecologista de México. Lo anterior a efecto de que se remitan a esa comisión
las observaciones o comentarios que se estimen pertinentes. Una vez que es
analizada dicha iniciativa, los integrantes del pleno no hacen ninguna
observación ni comentario al respecto, por lo cual se dan por enterados del
contenido de la misma.
c) La Comisión de Justicia del Honorable Congreso del Estado, mediante
oficio circular número 156 remite a este Ayuntamiento dos iniciativas: la
primera formulada por las diputadas y los diputados integrantes del Grupo
Parlamentario del Paftido Revolucionario Institucional a efecto de reforrnar los
artículos 9, segundo párrafo; 23 primer párrafo 154 primer párrafo; 155
párrafos primero y segundo; 198 fracción segunda; 226 páirrafo primero 251;
261 fracción primera; y adicionar un artículo 226 bis, al Código de
Procedimiento y Justicia Administrativa para el Estado y los Municipios
de Guanajuato; la segunda formulada por la diputada y los diputados
integrantes del Grupo Parlarnentario del Partido Verde Ecologista de México
a efecto de reformar el artículo 146-A del Código de Procedimientos
civiles para el Estado de Guanajuato. Lo anterior a efecto de que se
remitan a esa comisión las observaciones o comentarios que se estimen
pertinentes. Una vez que son analizadas dichas iniciativas, los integrantes del
pleno no hacen ninguna observación ni comentario al respecto, por lo cual se
danporenteradosdelcontenidode|asmismaS.----------
d) La Mesa Directiva del Honorable Congreso del Estado, mediante oficio
circular número 157 remite a este Ayuntamiento la Minuta Proyecto de
Decreto mediante la cual se adiciona un párrafo noveno al artículo 1 de la
Constitución Política para el Estado de Guanajuato,lo anterior a efecto de
que como parte del constituyente permanente sea sometida a su aprobación
por el pleno del Ayuntamiento. una vez analizada dicha minuta, los
integrantes del Órgano colegiado no hacen ninguna observación ni
comentario al respecto, por lo cual aprueban por unanimidad de votos de los
presentes el contenido de la misma.
oGTAVO.----- Asuntos Generales
f ).- En uso de la voz el Presidente Municipal C. Tomás Torres Montañez,
informa que ya se cuentan con las escrituras a favor del municipio de los
inmuebles adquiridos para la construcción del Hospital Purísima del Rincón,
lo cual se acredita mediante escrituras públicas número 32,8s1 y 32,952
ambas de fecha 14 de mayo del2014 y tiradas ante la fe del notario público
número 2 Lic. Adalberto ortiz cervantes, con legal ejercicio en esta
municipalidad, debidamente inscritas en el Registro Público de la Propiedad y
del Comercio bajo folios núrnero R31.33021 y R31*33022 respectivamente,
por lo anterior solicita a este Honorable Ayuntamiento que dichos predios se
fusionen y se le reconozca como perteneciente a este municipio de Purísima
del Rincón. De lo anterior expuesto este Cuerpo Colegiado aprueba por
unanimidad de votos de los presentes se lleve a cabo la fusión de los
inmuebles adquiridos para la construcción del Hospital Purísima del Rincón,
reconociendo que los mismos pertenecen a este municipio.
lf).- En uso de la vaz el Presidente Municipal C. Tomás Torres Montañez,
informa a este Cuerpo Edilicio sobre los hechos ocurridos en días pasados en
el Panteón Municipal mencionando que dos jóvenes menores de edad
ingresaron al mismo con el único fin de causar destrozos y daños a los
sepulcros, agregando que grabaron un video de los actos y lo subieron a las
redes sociales, ante los hechos ocurridos informa que se levantó la denuncia
correspondiente en contra de quien resultará responsable. De lo anterior
expuesto los integrantes del Órgano se dan por enterados de las acciones
que se están llevando a cabo por parte del Municipio para que se imponga
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sanción a los responsables de lo ocurrido.



lll)'- sigue hacieñdo uso cle la voz el Presidente Municipal para informar aeste cuerpo coregiado qr* 
-r.'" 

dejado oá- trn.i"nar er estabrecimientodenorninado "Ba? Aitecá",-Jüi.rjo en caile ruaoeiá casi esquina con JardínPrincipat, mencionand?.d-.:;ñ;o ttegáia l, á."r"roo con ros dueños derinmueble para ra. reubiiacr¿n ie dichó uár. ozniose por enterados rosintegrantes del Cabildo. -_____-_____::_______ 
:____-_______fv)'- Er presidente Municípar c. Tomás Torres Montañez informa alAyuntamiento que se recibió una notific;.ié; poi'párt" del lnstituto Mexicanodel seguro social^med¡antela cuai'pioen , 

".tL 
n¡liicipio cumprrr cabarmentecon las obrigaciones que se tienen 

- 
como patrón a efecto de integrarlegalmente el salario báse c* 

"oti=""ión 
de ros tiaoa¡adores ar servicio dermunioipio' En este. mismo sentioó-inrorr? I;";'i,*u a un acuerdo con rosrepresentantes der Instituto Mexicano der seguro ó-oc¡at, que si se procedíaen tiempo y forma, regar por p"rt" de este- mun-icipio a rearizar er pagocorrespondiente a ta cantidad de S¿+e^o?á #-i;r;tro"i"nior-Iu#n." 

v
;ffi::#:':,t:.,:¿::"^-^p::"^1?,9,Iob *; i ñoi-.Jo'."pto de cuotas obrero _patronales que abarcan er perioco oe ;J; :",i;i';"'i"jrTtñi;,'"J1,"
Autoridad es decir el lMss ,^'o. t*oria consiáeiado-ros periodos anteriores araño que transcurre c-o!1o regularizados hasta ásta tecr,a. Además tambiénnos piden ajustar a 2.5 salaiios rini*o, r lór iüoajadores inscritos en ellnstituto Mexicano der seguro 

-sociar 
(rMSStá" ,'rn"ra graduar teniendocomo fecha límite para reáizar esta acción hásta el día 31 de dicíembre delaño en curso, haciendo hincapié que este ajuste soramente apricará paraaquellas personas que estén debidamente insóritas, que se encuentren en elsupuesto y alcancen esa cantidad. un" *i á"p,ñ.to y analizado lo anteriorlos miembros der Honorabre Ayuntamrento en órirár, instancia 

-." j"n po,.enterados de ra situación, así como también lfruán"n por unanimidad devotos de los presentes realizar el..pago pol" lá-.*tidad de $449,073.86(cuatrocientos cuarenta y nueve mir, sétenlá y tr"J pesos 86/100 m.n.) porconcepto de cuotas.obrero - patronares que áoái""n er periodo de enero _abril del año 2014, instruyend'o ar resorero n¡rri.,p"r prr, 
"f*tá, á" qu"realice el pago anteriorménte indicado, y ,n. uui i"arizado informe a estaAutoridad der cumprimiento der mismo, o" rgrrr forma se instruye a raEncargada de Recursos Humanos para que en conjunto con er resoreroMunicipal se encarguen de llevar a cabo la regularización consistente enajustar a 2'5 salarios mínimos 

" ]9r tran+¿oüs inscritos en el lnstituto
Y:::?:::^ j"'^?:^n: : !3cia 
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anterioridad. Dicho monto a pagar será iomado de ra partida ;Áó;¿;J::
r MSS" con número de cuenta'B-á-1 -0-0- 1 o0 1 -50 1 _oo r _r 000_1 400_1 4 1 3_00_00del presupuesto asignado a Fresidencia Municipal. _______-v).' En estos momentos se reincorpora ; ra sesión er sindico derAyuntamiento Lic. Roberto García urbano infármando que acudió alMinisterio Púbrico a atender ra dirigencia en compania der director deservícios Públicos Municipales quien tiene a su cargo el panteón Municipalmencionando que al estar en las instalaciones oái Ministerio Fúblico el c.Agente investigador informó a esta Representacion Legar oál n¡r*.iJio quese hizo comparecer a los padres de los niños impticao-os en el 

"runto 
p"r,hacerles saber sobre la denuncia que existe eh contra de quien resulteresponsable de los daños ocasionados al Panteón Municipal, así mismo paraque presentarán la documentación que identificara a los r,r"ror"u y poderrecabar los datos.necesarics para poder integrar la averiguación previa

correspondiente, misma que ¡rrobablemente se e'nvíe por incJrnpetencia a laAgencia Especializada en Justicia para Adorescentes.
Previa lectura de la presente, enterados del alcance y efectos legales y nohabiendo más que hacen constar, se da por terminada, siendo las 13:50
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l:::::.:ll_1ry v f99ha de su inicio, firmándo at catce y ar mársga to, quu
en ella pudieron y quisieron hacerlo para su debida constáncia. ód-F\
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C. MARCO ANTONIO PADILLA GOMEZ

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO
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.M /rt :-_-----

REGIDOR DEL H.

C. JORGE PUGA

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO

: HoJA DE FIRMAS FoRMA PARTE DELAcTA oe seslÓru oRDINARIA NÚMERo 055
etoh,zz DE MAYo oplnño zol¿.


